



ÉLECTIONS DES REPRÉSENTANTS DU PERSONNEL : UN MOMENT IMPORTANT POUR TOUS !

Les élections professionnelles dans la Fonction Publique sont fixées au 8 décembre 2022

Ce sera un temps fort pour la CGT du CH Lavour et bien entendu pour tous les agents de notre Centre Hospitalier.

C'est à partir de ces résultats que se déclinera notre représentativité au CH Lavour mais aussi au niveau départemental, régional et national.

Plus la CGT du CH Lavour sera forte, plus nous pèserons sur les décisions qui touchent à la défense de vos droits, à la défense des services de notre CH, sans jamais perdre de vue les patients.

Cette échéance fait partie de notre vie syndicale, elle s'inscrit dans un processus que nous connaissons.

Nous mettons tout en œuvre pour que notre syndicat en sorte à chaque fois encore plus renforcé pour pouvoir ensuite consacrer toute notre énergie à votre service.

- ✓ Dans ce scrutin notre principal atout c'est avant tout la **force de notre action** syndicale de terrain, notre **disponibilité** et notre **proximité** avec vous tous dans les services.
- ✓ C'est également notre capacité à nous **mobiliser**, à **agir** avec les personnels, à créer les conditions nécessaires afin de **défendre** vos droits, d'être **à vos côtés**, **d'améliorer** vos conditions de **travail** et **d'accueil**.
- ✓ C'est encore améliorer la qualité du service public pour proposer aux patients qui nous sont confiés des soins de qualité.

Parce que ça vous concerne !

Votez CGT

